

El Gobierno reafirma que Francia salió de la recesión en el segundo trimestre

París, 24 jul (EFE).- El ministro francés de Finanzas, Pierre Moscovici, reafirmó que su país salió de la recesión entre abril y junio, cuando el Producto Interior Bruto (PIB) subió un 0,2 %, aunque reconoció que habrá que esperar a 2014 para que el crecimiento permita crear empleo.

En una entrevista publicada hoy por "Le Figaro", Moscovici consideró "incontestable" la progresión del 0,2 % del PIB en el segundo trimestre que ya había avanzado su Gobierno hace dos semanas, y que está pendiente de ser oficializada por el Instituto Nacional de Estadística (INSEE).

"Estamos en salida de recesión", señaló antes de puntualizar que no se contenta con eso y que el objetivo es "recuperar un crecimiento sostenido y creador de empleo a partir de 2014".

No obstante, precisó que no renuncian a la promesa electoral del presidente francés, el socialista François Hollande, de invertir antes de que termine este año la evolución de incremento del desempleo.

Francia tuvo dos trimestres consecutivos de caída del PIB, el cuarto de 2012 (-0,2 %) y el primero de 2013 (-0,2 %).

El INSEE ha previsto, como el Ejecutivo, un crecimiento del 0,2 % entre abril y junio.

Pero el instituto estadístico también ha calculado que habrá un estancamiento en el tercer trimestre y una progresión de la actividad limitada al 0,1 % en el cuarto.

El titular de Finanzas subrayó que su Gobierno ha "puesto la base del cambio, fijado las grandes líneas para el futuro y obtenido los primeros resultados".

Dijo reivindicar "una política de la oferta que pasa por la inversión de las empresas" y que "permitirá crear empleo y crecimiento con carácter duradero".

Insistió en que en el presupuesto de 2014, el ajuste se traducirá en dos tercios de reducción del gasto, equivalentes a 14.000 millones de euros, y un tercio de incremento de la presión fiscal, lo que supone 0,3 puntos de PIB.

Preguntado sobre si habrá nuevas subidas de impuestos, respondió que "una buena parte" de esa mayor presión fiscal ya se conoce, y corresponde a los nuevos tipos del IVA, a la lucha contra el fraude, y a la eliminación de exenciones fiscales.

En cuanto a posibles cesiones de participaciones estatales de empresas, Moscovici anunció que en septiembre tendrá lista "una doctrina estratégica para la gestión de activos públicos".

"Dentro de ese marco, no nos prohibimos nuevas cesiones siempre que queden preservados los intereses del Estado, como ocurrió con la última operación de venta del 9,5 % de Aeropuertos de París por ejemplo", dijo.

Añadió que tampoco descarta "adquisiciones, en casos estratégicos y puntuales".

El ministro se esforzó en quitar hierro a que la tercera gran agencia de calificación, Fitch, retirara a Francia la máxima nota crediticia, le "triple A", y señaló que "no es más que la última etapa del camino que siguieron" las otras dos, Standard & Poor's y Moody's.

Se mostró convencido de que "los mercados reconocen los esfuerzos que hacemos" y de que "Francia, gracias al Gobierno de Jean-Marc Ayrault (el primer ministro, socialista como él) es creíble". EFE